



FAIRMONT SPA



FAIRMONT ROYAL PALM MARRAKECH

Le Fairmont Spa puise son énergie de son emplacement. L'harmonie savamment réussie entre un lieu paradisiaque et un service raffiné, vous offrira une expérience revitalisante et réparatrice.

Conçu comme un riad moderne, le Spa de 3 500 m² est un havre de bien-être et de félicité où les hôtes sont invités à s'offrir l'un de nos soins exclusifs. Que vous optiez pour un massage à base de la légendaire huile d'Argan marocaine, un soin aux pierres chaudes, un rituel hammam composé autour du mythique enveloppement d'argile ghassoul et de plantes naturelles, un soin spécifique pour les golfeurs ou un soin de réflexologie, notre Spa vous promet de vous transporter vers un paradis de détente et de tranquillité.

The Fairmont Spa draws its energy from its unique location. The successful harmony between a heavenly place and personalized service will allow for revitalization as well as a restorative experience.

Designed along the lines of a modern Riad, the Spa is a 3,500 sqm haven of well-being and bliss where guests are invited to indulge in the resort's signature treatments. Whether selecting a massage with the legendary Moroccan Argan oil, hot stone therapy, traditional hammam rituals with the fabled ghassoul wraps infused with musk clay or natural plant body, treatments for golfers or reflexology, the Spa promises to deliver relaxation and tranquility.



PHILOSOPHIE DU SPA & PARTENAIRES

Notre Spa a été conçu pour refléter la beauté du Maroc d'une façon moderne et sereine afin d'offrir une véritable expérience sensorielle à nos hôtes.

MAISON D'ASA

La Maison d'ASA combine la richesse de la terre marocaine à l'expertise des maisons de parfumeurs les plus prestigieuses de France. Véritables produits du terroir marocain, les ingrédients les plus purs tels que l'argan, la rose ou la figue de barbarie sont les bases des produits 100% bio.

NATURA BISSÉ

Les traitements Natura Bissé doivent leur efficacité à la richesse de leurs produits qui contiennent une forte concentration d'ingrédients actifs innovants. La marque allie bienfaits médico-esthétiques à l'expérience bien-être.

SPA PHILOSOPHY & PARTNERS

Our Spa is designed to reflect contemporary elegance combined with Moroccan ambience to deliver a memorable experience to our guests.

MAISON D'ASA

Maison d'ASA combines the natural wealth of Moroccan ingredients with the expertise of the most prestigious French perfume houses. The special recipes include argan, roses, prickly pear and many other 100% organic products which are locally sourced.

NATURA BISSÉ

Natura Bissé's outstanding treatments are highly effective due to the high concentration of innovative active ingredients. The brand combines all of the medical-aesthetic benefits with no less than an authentic experience of well-being.





EXPÉRIENCES SPA

RITUEL DIAMOND WELL-LIVING - 90 MINUTES

Choisissez cette occasion pour vous évader et transformer votre humeur grâce à ce soin du corps personnalisé. Commencez par une exfoliation suivie d'un massage sur mesure et profitez d'une mosaïque de textures, senteurs, pressions et sensations avec la ligne naturelle Diamond Well Living de Natura Bissé.

BEAUTÉ ET TRADITION - 120 MINUTES

Ce rituel commence par un Hammam traditionnel. Le gommage au gant kessa suivi d'un masque régénérant au ghassoul laissera votre peau douce et brillante. Poursuivez votre expérience avec un soin du visage à l'argan pour obtenir des résultats efficaces.

DETOX RITUEL - 150 MINUTES

Ce rituel débute avec une exfoliation corporelle complète revigorante et vivifiante, suivie d'un enveloppement aux fruits détoxifiants qui pénètre la peau afin d'éliminer les toxines. Terminez avec un massage apaisant, pour une peau douce et ferme.

SPA EXPERIENCES

RITUEL DIAMOND WELL-LIVING - 90 MINUTES

Choose this occasion to escape and transform your mood through this personalized body treatment. Start with an exfoliation followed by a bespoke massage and enjoy a mosaic of textures, scents, pressure and sensation with Natura Bissé Diamond Well living line.

TRADITION & BEAUTY - 120 MINUTES

The experience starts with the Hammam Ritual. Your skin will glow after a vigorous exfoliation using a kessa glove and a regenerating ghassoul mask. Enhance your experience with an argan facial to deliver effective and powerful results.

DETOX RITUAL - 150 MINUTES

This ritual begins with an invigorating and enlivening full body exfoliation followed by a detoxifying fruit seed wrap to powerfully penetrate the skin and lift away toxins. It ends with a soothing massage for a smooth and firm skin.





HAMMAM

Le Hammam est un art.

Partie intégrante des rites locaux, cette tradition ancestrale de purification du corps et de l'esprit est au cœur de la vie marocaine. Pendant des siècles, les hammams étaient les uniques sources d'eau chaude dans les anciennes médinas. Aujourd'hui au Maroc, une visite hebdomadaire au hammam demeure un rituel inégalé. Au cours de l'expérience, le corps est nettoyé au savon noir, exfolié, purifié et massé. La peau retrouve éclat et douceur, prête à recevoir d'autres soins. Libéré des tensions, le corps et l'esprit ne font plus qu'un.

HAMMAM

Hammam is an Art.

Hammams have been around for centuries and represent the essence of the Moorish culture that prevailed in Morocco; they were also known for being the only source of hot water available in the Medina. Today, a weekly visit to the Hammam remains a traditional ritual in Morocco, which consists of purifying one's body and soul, freeing them from all sorts of encumbering tensions. During the ritual your body is scrubbed, massaged and cleansed with black soap; resulting in a purified, radiant and soft skin.



HAMMAM DADA - 90 MINUTES

Voyagez au cœur de nos traditions marocaines du hammam. Dada signifie grand-mère. Plongez dans notre histoire à travers toutes les étapes de ce bain traditionnel vivifiant.

HAMMAM TRADITIONNEL - 60 MINUTES

Ce bain traditionnel commence par une application de savon noir pour préparer la peau au gommage avec le gant kessa, il se poursuit avec un masque au Ghassoul et une hydratation à l'huile au bois d'Orient.

HAMMAM DES MONTAGNES DE L'ATLAS - 90 MINUTES

Découvrez les bienfaits de ce rituel vivifiant qui puise ses richesses dans les ressources des montagnes de l'Atlas. Complétez ce rituel avec une application relaxante du Baume Nourissant Floral dans une cabine de soin.

HAMMAM DADA - 90 MINUTES

Travel to the heart of our Moroccan hammam traditions. Dada stands for grandmother. Dip in our history through all the steps of this traditional rejuvenating treatment.

TRADITIONAL HAMMAM - 60 MINUTES

This traditional cleansing experience consists of a black olive soap wash and Kessa glove body scrub in a private room, you will then indulge in a Ghassoul clay body mask followed by an oriental oil application to end your ritual on an excellent note.

ATLAS MOUNTAINS HAMMAM - 90 MINUTES

Experience all the benefits from the Atlas Mountain resources with this restoring and invigorating ritual. Complete this ritual with a relaxing application of Floral Nourishing Balm in a treatment room.



SOINS CORPS

GOURMAND & HYDRATANT - 60 MINUTES

Gommage sucré suivi d'un massage relaxant du dos. Idéal pour les peaux sèches et sensibles.

CITRUS DRENCH BY NATURA BISSÉ - 60 MINUTES

Soin du corps concentré en vitamine C, idéal pour les peaux exposées au soleil afin de lutter contre le dessèchement et le vieillissement prématuré.

GOMMAGE DIAMOND WELL-LIVING - 30 MINUTES

Un rituel sensoriel personnalisé qui gomme la peau à l'aide d'agents exfoliants hautement efficaces. Ce soin puissant élimine les cellules mortes pour une peau éclatante.

BODY TREATMENTS

SWEET HYDRATION - 60 MINUTES

Sweet Body scrub followed by a relaxing back massage. Ideal for dry and sensitive skin.

CITRUS DRENCH BY NATURA BISSÉ - 60 MINUTES

Highly concentrated vitamin C treatment to protect the skin against dryness and premature aging. It is ideal for bodies that have been exposed to the sun.

DIAMOND WELL-LIVING - 30 MINUTES

A personalized sensory ritual that polishes the skin with highly effective exfoliation agents. This powerful treatment eliminates dead skin cells for extraordinary radiant skin.





SOINS PERSONNALISÉS

DIAMOND WELL-LIVING

Découvrez le pouvoir insoupçonné de nos soins et laissez-vous transporter dans un univers de sensations.

FITNESS - Dites au revoir à la fatigue - FRAICHEUR POUR LE CORPS ET L'ESPRIT

ÉNERGISANT - Un boost de vitalité - HYDRATATION STIMULANTE

DETOX - Une remise à zéro - DETOX BODY AND MIND

DESTRESS - Une dose de paix et de sérénité - TRANQUILITY MIND-BODY

DIAMOND WELL-LIVING RITUAL - 90 MINUTES

DIAMOND WELL-LIVING MASSAGE - 60/90 MINUTES

DIAMOND WELL-LIVING BODY SCRUB - 30 MINUTES

TAILORED TREATMENTS

DIAMOND WELL-LIVING

Experience the genuine power of touch and immerse yourself in a universe of sensations.

FITNESS - Bye bye fatigue - FRESHNESS FOR BODY AND MIND

ENERGIZING - A boost of vitality - STIMULATING HYDRATION

DETOX - When you need a reset - DETOX BODY AND MIND

DESTRESS - A dose of peace and serenity - TRANQUILITY MIND-BODY

DIAMOND WELL-LIVING RITUAL - 90 MINUTES

DIAMOND WELL-LIVING MASSAGE - 60/90 MINUTES

DIAMOND WELL-LIVING BODY SCRUB - 30 MINUTES





MASSAGES

MASSAGE SIGNATURE ROYAL PALM - 90 MINUTES

Un bain de pieds relaxant, suivi d'un massage complet du corps.

MASSAGE DIAMOND WELL-LIVING - 60/90 MINUTES

Un massage hydratant personnalisé aux manoeuvres spécifiques selon votre humeur et vos besoins.

MASSAGE «DEEP TISSUE» - 60/90 MINUTES

Ce massage est combiné à des techniques de pression de la paume et du pouce pour soulager les sensations de tension.

MASSAGE ORIENTAL - 60/90 MINUTES

Un massage combiné à des étirements, des mouvements de balancement et des mouvements circulaires pour une meilleure récupération de la tension musculaire.

MASSAGES

ROYAL PALM SIGNATURE MASSAGE - 90 MINUTES

A relaxing foot bath, followed by a full body massage.

DIAMOND WELL-LIVING MASSAGE - 60/90 MINUTES

Highly moisturizing personalized massage with specific maneuvers according to your mood and your needs.

DEEP TISSUE MASSAGE - 60/90 MINUTES

This massage is combined with palm and thumb pressure techniques helping to relieve the feeling of tension.

ORIENTAL MASSAGE - 60/90 MINUTES

Deep muscle work is combined with stretching, rocking and circulation-enhancing strokes for a better recovery of muscle tension.





MASSAGES

MASSAGE DU GOLFEUR - 60/90 MINUTES

Idéal pré ou post golf, pour préparer ou soulager. Cette expérience est conçue spécialement pour les golfeurs.

MASSAGE RELAXANT À L'ARGAN - 60/90 MINUTES

Un massage aux manœuvres légères pour réduire le stress et les tensions musculaires pour une meilleure circulation.

MASSAGE QUIRO AVEC BALLES DE GOLF - 60/90 MINUTES

Un massage thérapeutique à l'aide de balles de golf pour une diminution des tensions musculaires de la tête aux pieds.

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES - 60/90 MINUTES

Un massage relaxant où des pierres chaudes sont soigneusement déposées sur les principaux groupes musculaires.

MASSAGE MINCEUR - 60 MINUTES

Massage drainant et amincissant pour éliminer la cellulite et favoriser la circulation du sang.

MASSAGE FUTURE MAMAN - 60 MINUTES

Soin cocooning qui décontracte les tensions, allège les jambes et améliore l'élasticité de la peau.

MASSAGE DES PIEDS - 60 MINUTES

L'une des techniques de guérison les plus anciennes qui cible certains points de réflexes dans les pieds pour rééquilibrer tous les organes et favoriser la relaxation.

SOINS ADDITIONNELS - 30 MINUTES

GEL CRYO : A ajouter lors de votre massage, application d'un gel mentholé à l'eucalyptus. qui apporte une sensation de fraîcheur et légèreté immédiate, idéal post vol, ou pour soulager les jambes lourdes.

GEL CHAUFFANT : Gel thermoactif à l'arnica, gingembre et cannelle pour une sensation chauffante immédiate, idéal pour dénouer les tensions et douleurs musculaires.

MASSAGE ZONES ADDITIONNELLES : Massage dos, cou, épaules, crane, mains et pieds.

MASSAGES

GOLFERS' MASSAGE - 60/90 MINUTES

Get limber with this invigorating experience for golfers, ideal for pre or post golf.

RELAXING ARGAN MASSAGE - 60/90 MINUTES

This light pressure full-body massage reduces stress and tension while increasing circulation.

GOLF BALLS QUIRO MASSAGE - 60/90 MINUTES

A therapeutic massage using golf balls to reduce muscle tension from head to toe.

HOT STONE MASSAGE - 60/90 MINUTES

Hot stones are used on major muscle groups, together with a relaxing massage.

SLIMMING MASSAGE - 60 MINUTES

Draining and slimming massage designed to eliminate cellulite and improve blood circulation.

MOTHER-TO-BE MASSAGE - 60 MINUTES

An ultra-pampering treatment to experience a feeling of complete relaxation while targeted massage movements help promote lighter-feeling legs and improved skin elasticity.

FOOT MASSAGE - 60 MINUTES

One of the world's oldest healing methods targeting reflex points in the feet to bring all of the body's organs back into balance and promote relaxation.

ADDITIONAL TIME - 30 MINUTES

CRYO GEL APPLICATION: To be added during a massage, this menthol and eucalyptus gel brings an instant cold relief and a wave of lightness. Ideal after your flight, or for heavy legs.

WARM GEL APPLICATION: To be added during a massage, this thermoactive gel with arnica, ginger and cinamon will bring a localized immediate sense of warmth. Ideal to relieve tension and muscle pain.

ADDITIONAL MASSAGES ZONES: Back, neck, shoulders, scalp massage, hand and foot massage



SOINS EN DUO

RITUEL COUPLE ROYAL PALM

Découvrez en toute intimité, les bienfaits d'un hammam traditionnel et profitez d'un moment de relaxation dans le confort de votre suite privée. Thé à la menthe et pâtisseries marocaines vous seront servis, avant de poursuivre la l'expérience avec une heure de massage.

MASSAGE RELAXANT CÔTE À CÔTE - 60 MINUTES

Le cadeau idéal pour passer un moment ensemble. Savourez une pause délicate dans votre vie quotidienne avec un massage côte-à-côte.

MA PETITE PRINCESSE ET MOI / MON SUPER HÉROS ET MOI - 30 MINUTES

Appréciez un massage relaxant lors d'un moment privilégié avec votre petit trésor pour une occasion particulière. Pour les enfants âgés de 6 à 15 ans.

COUPLES'TREATMENTS

ROYAL PALM COUPLE'S RITUAL

Enjoy your own exclusive treatment room with a Jacuzzi. Start your experience in your private hammam before relaxing in the comfort of your suite with a Moroccan mint tea and a selection of pastries. Round off your experience with a relaxing 1-hour massage.

SIDE BY SIDE RELAXING MASSAGE - 60 MINUTES

The perfect gift is spending time together. Escape from everyday life with an side-by-side massage.

MY LITTLE PRINCESS & I / MY SUPER HERO & I - 30 MINUTES

Enjoy a relaxing massage during a treasured time with your little one. From 6 to 15 year old kids.





SOINS VISAGE

INSTANT GLOW - 30 MINUTES

Optez pour un soin rapide et efficace. Une triple exfoliation suivi d'un soin oxygenant.

NETTOYAGE PROFOND EXPRESS - 30 MINUTES

Profitez d'une exfoliation profonde avec extraction pour un résultat immédiat. Ajoutez ce mini soin à tout autre soins de la carte.

YOGA FACIAL DE NATURA BISSÉ - 60 MINUTES

Profitez d'un soin hydratant et nourrissant accompagné de manoeuvres visant à stimuler les muscles du visage pour une peau plus ferme et tonique.

THE CITRUS ESSENCE DE NATURA BISSÉ - 60 MINUTES

Un soin antioxydant à base de vitamine C stimulant la production de collagène et donnant de la fermeté à la peau, tout en améliorant la luminosité et l'hydratation.

THE 3D COLLAGEN - 60 MINUTES

Ce soin visage innovant, aux trois types de collagène, sculpte et définit les contours du visage en procurant un effet liftant, et restructurant exceptionnels.

THE CURE DE NATURA BISSÉ - 90 MINUTES

Profitez d'un nettoyage profond du visage qui comprend une désintoxication enzymatique innovante, de la vapeur pour ouvrir et purifier les pores et un processus d'extraction méticuleux, pour une peau extraordinairement douce et radieuse.

BOOSTERS : Traitez des zones spécifiques.

BOOSTER YEUX : Soulage les poches et la déshydratation du contour de l'œil.

BOOSTER COU : Lift, sculpte le cou et le décolleté.

MASQUE DOUBLE VISAGE : Masque aux algues pour une peau profondément hydratée et éclatante.

MASQUE SOS : Pour les peaux sensibles un masque calmant et apaisant

BOOSTER OXYGÈNE : Favorise la production de collagène pour un teint éclatant. Concentré d'oxygène pour purifier, détoxifier et revitaliser la peau

FACIAL TREATMENTS

INSTANT GLOW - 30 MINUTES

Opt for a quick and effective facial. A triple exfoliation and oxygenating treatment.

DEEP CLEANSE EXPRESS - 30 MINUTES

Enjoy a deep exfoliation with extraction for an immediate visible result. Add this mini facia to any other spa treatment.

THE YOGA FACIAL BY NATURE BISSÉ - 60 MINUTES

Enjoy this nourishing and hydrating treatment. Manouevers will stimulate face muscles for a toner and firmer skin.

THE CITRUS ESSENCE BY NATURA BISSÉ - 60 MINUTES

Experience a unique antioxidant treatment that helps minimize signs of premature aging. Vitamin C will stimulate collagen production and renew skin firmness, while improving luminosity and hydration onto your skin.

THE 3D COLLAGEN - 60 MINUTES

This innovative facial treatment, with three types of collagen, sculpts and defines the facial contours, providing exceptional lifting and restructuring effects.

THE CURE BY NATURA BISSÉ - 90 MINUTES

Enjoy a deeply cleansing facial that includes an innovative enzymatic detox, steam to open and purify pores and a meticulous extraction process, for extraordinarily soft, radiant skin.

BOOSTERS : Treat specific concerns.

EYE BOOSTER: relieves puffiness and dehydration around the eye

NECK BOOSTER: Lifts and sculpts neck and the neckline

DOUBLE FACE MASK: Algae mask for a deeply hydrated and radiant skin.

SOS MASK: For sensitive skin a calming and soothing mask

OXYGEN BOOSTER: Provides an oxygen infusion to purify, detoxify and revitalize the skin. Will increase collagen production for a radiant complexion.



MANUCURES & PÉDICURES

Manucure classique	60 min
Manucure semi-permanent	60 min
Pédicure classique	60 min
Pédicure semi-permanent	60 min
Dépose gel	30 min
Mise en beauté	30 min
Manucure enfant	25 min

MANUCURES & PEDICURES

Classic manicure	60 min
Gel manicure	60 min
Classic pedicure	60 min
Gel pedicure	60 min
Nail maintenance	30 min
Gel removal	30 min
Kids manicure	25 min

SOINS DE BEAUTÉ EPILATIONS

Mi-jambes ou dos	30 min
Jambes entières	45 min
Maillot simple	20 min
Maillot classique	30 min
Maillot Brésilien	30 min
Sourcils, bras, visage	20 min / section

BODY WAXING

Half leg or back	30 min
Full leg	45 min
Bikini edge	20 min
Classic bikini	30 min
Brazilian bikini	30 min
Eyebrows, lips, arms	20 min / section





COIFFURE & MAQUILLAGE

MAQUILLAGE JOUR - 30 MINUTES
MAQUILLAGE SOIR - 50 MINUTES

Shampooing & Masque
Brushing
Coupe
Styling
Chignon

Pour des groupes ou à l'occasion de mariages, merci de bien vouloir réserver au minimum 48 heures à l'avance.

HAIR & MAKE UP

DAY MAKE UP - 30 MINUTES
EVENING MAKE UP - 50 MINUTES

Shampoo & Mask
Blow dry
Haircut
Styling
Hair do

For group bookings and weddings, a minimum of 48 hours advance notice is required.

BARBIER

Coupe homme
Entretien barbe
Soin barbier

BARBER SHOP

Haircut for him
Beard trim / shave
Signature shave





SPA ETIQUETTE

ACCÈS AU SPA

L'accès au Spa est réservé aux adultes de plus de 16 ans et aux personnes ayant des soins.

ARRIVÉE AU SPA

Nous vous invitons à vous présenter 20 minutes avant le début de votre rendez-vous afin de prendre le temps de vous changer, de vous relaxer et de profiter de nos installations. Nous vous prions de noter qu'une arrivée tardive pourrait écourter votre soin.

CONDITIONS MEDICALES

Un formulaire médical vous sera présenté à votre arrivée au Spa, vous devrez y renseigner vos allergies, indiquer si vous êtes enceinte ou souffrez d'un handicap.

TENUE VESTIMENTAIRE

Un peignoir et des chaussons seront mis à votre disposition au Spa. Vous pouvez également vous présenter déjà vêtu de votre peignoir. Certains soins nécessitent le port des sous-vêtements jetables, nos thérapeutes vous en aviseront à votre arrivée.

EFFETS PERSONNELS

Nous vous remercions de ne pas apporter d'objets de valeur lors de votre visite au Spa. L'hôtel décline toute responsabilité en cas de perte ou de dégradation des affaires personnelles. Pour votre tranquillité, les téléphones et autres appareils électroniques doivent être éteints.

SOINS EN CHAMBRE

Vous pouvez bénéficier de votre soin dans votre chambre, le montant de la prestation sera majoré de 30%.

SECTION PRIVÉE

Le Spa dispose d'un espace privatisable comprenant cabine de soin, hammam, bassin couvert et sauna, l'idéal pour vos célébrations. Pour plus d'informations, nous vous prions de vous adresser à la réception du Spa.

FAIRMONT GIFT CARDS

Si vous souhaitez offrir l'un des soins de notre menu, des cartes cadeaux sont disponibles à la réception du Spa.

SPA ETIQUETTE

SPA ACCESS

Access to the Spa facilities is restricted to adults over 16 years old and for guests having treatments.

SPA ARRIVAL

We highly recommend that you arrive 20 minutes prior to your appointment time in order to change, relax and enjoy our various facilities. Please note that all treatments end on time regardless of the starting time.

MEDICAL CONDITIONS

Please inform us of any special health conditions. You will also be asked to complete a lifestyle and medical form upon arrival, so we can better customize your experience to your individual needs.

SPA ATTIRE

You will be provided with a spa robe and slippers on arrival. You are welcome to use your room robe if you do not wish to change at the Spa. Some treatments will require you to wear disposable underwear and you will be advised of this on arrival.

PERSONAL BELONGINGS

We kindly ask that you refrain from bringing valuables to the Spa. The Hotel declines all responsibility for any loss or damage to private possessions. We also request that for your peace and privacy, phones and other electronic devices are turned off whilst in the Spa.

IN ROOM TREATMENTS

Treatments in the privacy of your own room are available. They are subject to availability with an additional 30% surcharge.

SPA PRIVATE SECTION

The Spa features a private section with a treatment room, a hamman, an indoor bassin and a sauna. An ideal place for your private celebrations. For further information, kindly contact the Spa.

FAIRMONT GIFT CARDS

Gift vouchers are available for all of our treatments at the Spa reception.



RESERVATIONS

Les réservations à l'avance sont vivement recommandées.

Composez le 17 depuis votre chambre ou contactez le +212 (0)5 24 48 79 03

spa.marrakech@fairmont.com

POLITIQUE D'ANNULATION

Toute annulation tardive, effectuée moins de 5h à l'avance, entrainera des frais équivalents à 50% de la valeur du soin. En cas de non-présentation, le montant de la prestation réservée sera intégralement dû.

APPOINTMENTS

Advance reservations are highly recommended.

Dial 17 from your room or contact us at +212 (0)5 24 48 79 03

spa.marrakech@fairmont.com

CANCELLATION POLICY

For any cancellations or rescheduling of your appointment, please allow a minimum of 5 hours advance notice in order to avoid being charged 50% of the initial reserved service fees. In case of a No Show, a penalty charge of the full amount of the reserved treatment will apply.

HORAIRES D'OUVERTURE

Fairmont Spa : 9h - 21h

Fitness Centre : 7h - 21h

OPENING HOURS

Fairmont Spa: 9am to 9pm

Fitness Centre: 7am to 9pm

LISTE DES PRIX / PRICE LIST

EXPÉRIENCES SPA / SPA EXPERIENCES

	Min	Mad
Rituel Diamond Well-Living / Diamond Well-Living ritual	90	2 200
Beauté & tradition / Tradition & beauty	120	2 000
Rituel detox / Detox ritual	150	2 600

HAMMAM / HAMMAM

Hammam traditionnel / Traditional hammam	60	1 000
Hammam des montagnes de l'Atlas / Atlas Mountains Hammam	90	1 450
Hammam Dada	90	2 000

SOINS CORPS / BODY TREATMENTS

Gourmand & hydratant / Sweet hydration	60	1 300
Citrus drench by Natura Bissé	60	1 500
Gommage Diamond Well-Living / Diamond Well-Living scrub	30 / 60	750 / 1 500

MASSAGES / MASSAGES

Massage signature Royal Palm / Royal Palm signature massage	90	2 200
Massage Diamond Well-Living	60 / 90	1 500 / 2 250
Deep Tissue Massage	60 / 90	1 400 / 2 100
Massage oriental / Oriental massage	60 / 90	1 300 / 1 950
Massage du golfeur / Golfer's massage	60 / 90	1 300 / 1 950
Massage relaxant à l'Argan / Relaxing Argan massage	60 / 90	1 300 / 1 950
Balles de golf Quiro Massage / Golf balls Quiro massage	60 / 90	1 400 / 2 100
Massage aux pierres chaudes / Hot stone massage	60 / 90	1 400 / 2 100
Massage minceur / Slimming massage	60	1 400
Massage future maman / Mother to be massage	60	1 300
Massage des pieds / Foot massage	60	1 200
Soins additionnels / Additional time	30	700

SOINS EN DUO / COUPLES' TREATMENTS

Rituel Couple Royal Palm / Royal Palm couple's ritual	150*2	3 520
Massage relaxant côte à côte / Side by side relaxing massage	60*2	2 800
Ma petite princesse et moi - Mon super heros et moi / My little princess & I - My super hero & I	30*2	1 200

SOINS VISAGES / FACIAL TREATMENTS

	Min	Mad
Yoga facial by Natura Bissé	60	1 600
The citrus essence de Natura Bissé / The citrus essence by Natura Bissé	60	1 800
The 3D Collagen	60	2 100
The cure de Natura Bissé / The cure by Natura Bissé	90	2 500
Instant glow ou Nettoyage en profondeur / Instant glow or Deep cleanse	30	800

UPGRADES / UPGRADES

Boosters yeux, cou, visage / Boosters masks eyes, neck, face	10/30	250
SOS Booster / Oxygen Booster	10	350
Application gel Cryo ou chauffant / Cryo or warm gel application	10	200
Temps additionnel massage (dos, jambes, crâne) / Additional time massage(back,legs, scalp)	30	700

MANUCURES & PÉDICURES / MANICURES & PEDICURES

Manucure classique / Classic manucure	60	650
Pédicure classique / Classic pedicure	60	750
Manucure Semi-Permanent / Gel Manucure	60	850
Pédicure Semi-Permanent / Gel pedicure	60	950
Dépose semi-permanent / Gel removal	30	300

SOINS DE BEAUTÉ / BEAUTY SERVICES

Mi-jambes ou dos / Half leg or back	20	500
Jambes entières / Full leg	45	700
Maillot simple / Bikini edge	20	300
Maillot classique / Classic bikini	30	500
Maillot Brésilien / Brazilian bikini	30	600
Sourcils, bras, visage / Eyebrows, lips, arm par section / per section	20	250

COIFFURE & MAQUILLAGE / HAIR & MAKE UP

Maquillage jour / Day makeup	30	850
Maquillage soir / Evening makeup	50	1 500
Brushing / Blow dry		500
Styling / Styling		700
Coupe / Haircut	À partir de / From	500
Chignon / Hair do		1 000
Coupe homme / Haircut for him		250
Entretien barbe / Beard trim shave		150
Soin barbier / Signature shave		300

CODAGE

Soin de visage / Facial treatment	60 / 90	1 800 / 2 500
Soin de corps / Body treatment	60 / 90	1 800 / 2 500
Soin de visage et corps / Facial and body treatment		3 200

RÉSERVEZ VOTRE SOIN / BOOK YOUR TREATMENT

Nos prix en dirhams / All prices are in dirhams
5% de frais de service s'appliquent sur la facture / 5% Service fee applies



FAIRMONT SPA

Fairmont
ROYAL PALM MARRAKECH

+212 5 24 48 79 03 | spa.marrakech@fairmont.com | www.fairmont.com/marrakech

Partagez vos #FairmontMoments sur | Share your #FairmontMoments on
f Fairmont Royal Palm Marrakech t @FairmontRPM © @FairmontMarrakech